



6 Pièces

195 m²

Réf. R1848

1 295 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En co exclusivité.Très belle maison de village, totalement rénovée sur 4 niveaux qui bénéficie d'une vue mer panoramique.La maison offre au 1er niveau une entrée avec un vestiaire et un accès au garage et à la buanderie:- Au 1er niveau:deux chambres, un salon, une salle de douche avec toilettes- Au 2ème niveau:Chambre de maitre en suite et une chambre en suite- Au 3ème niveau:salon lumineux avec terrasse et cuisine équipée.Une pièce annexe de 19 m2 indépendante.Buanderie.Garage.La maison est rénovée avec des matériaux de qualité.Un véritable bijou au Vieux Village de Mougins.

In Co-Exclusivity.Beautiful village house, completely renovated over 4 levels, with panoramic sea views.The 1st floor comprises an entrance hall with cloakroom and access to the garage and laundry room:- 1st floor:two bedrooms, a lounge, a shower room with toilet- On the 2nd floor:Master bedroom en suite and a bedroom en suite- 3rd floor:bright living room with terrace and fitted kitchen.A separate 19 m2 annexe.Utility room.Garage.The house has been renovated using quality materials.A real gem in the Old Village of Mougins.

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

